

Kapolda Banten Ikuti Vicon Arahan Awal Tahun 2022 Pimpinan Kapolri

Ayu Amalia - [BANTEN.KINERJA.CO.ID](https://www.kinerja.co.id)

Jan 13, 2022 - 04:54



Serang - Kapolda Banten Irjen Pol Dr. Rudy Heriyanto mengikuti video conference terkait arahan awal tahun 2022 oleh Kapolri bertempat di Rupatama Polda Banten pada Rabu (12/01).

Kegiatan video conference ini dipimpin langsung oleh Kapolri Jenderal Listyo Sigit Prabowo diikuti Kapolda serta Kapolres jajaran se Indonesia secara online.

Dalam kesempatan ini, Kapolri Jenderal Listyo Sigit Prabowo menyampaikan terkait penanganan dan pengendalian pandemi Covid-19. "Saya mengapresiasi kepada seluruh jajaran kepolisian yang tidak kenal lelah berada di garis terdepan, tapi jangan dulu berpuas diri terhadap apa yang kita lakukan selama ini bukan pencapaian akhir, saat ini ada varian Omicron masuk ke Indonesia. Omicron lima kali lebih cepat penyebarannya walaupun tingkat fatalitas tidak setinggi varian Delta," kata Kapolri.

Kapolri yang juga pernah menjabat sebagai Kapolda Banten itu meminta agar personel kepolisian untuk terus bersinergi dengan seluruh stakeholder melakukan akselerasi vaksinasi terutama pada masyarakat lanjut usia (lansia) dan anak-anak. "Langkah-langkah menuntaskan vaksinasi di beberapa tempat masih belum optimal. Kedua untukantisipasi kita siapkan rumah sakit rujukan dan obat-obatan, dicek kembali kesiapannya. Penguatan terhadap pemeriksaan khususnya di penyeberangan. Jemput bola agar saudara-saudara kita betul-betul sudah divaksin," jelas Mantan Kapolda Banten.

Sigit juga mengingatkan soal kebijakan vaksin booster. Ia berharap, hal ini harus dijadikan kesempatan untuk semakin menguatkan atau meningkatkan imunitas akan bahaya Covid-19 bagi masyarakat.

Dalam arahnya, Sigit juga menekankan soal penguatan strategi komunikasi publik, responsif terhadap peristiwa bencana alam, antisipasi konflik sosial, fenomena kejahatan konvensional, kesiapan menghadapi Pemilu, mengawal iklim investasi dan penguatan sinergitas TNI Polri.

Sementara itu, Irwasum Polri Komjen Pol Drs Agung Budi Maryoto dalam kesempatan tersebut meminta kepada seluruh personel Polri untuk meningkatkan kinerja di tahun 2022. "Sebagaimana arahan Bapak Kapolri untuk meningkatkan kinerja di tahun 2022, dimana saat ini tingkat kepercayaan masyarakat terhadap Polri memperoleh 80,02% survei penilaian integritas oleh KPK sebanyak 80,70%. Untuk kedepan saya berharap tingkatkan lagi pengawasan dan peran pimpinan guna meminimalisir pelanggaran anggota," kata Agung Budi Maryoto.

Diakhir, Agung Budi Maryoto menyampaikan beberapa penekanan terhadap Irwasda Polda jajaran antara lain asistensi pembangunan zona integritas menuju Wilayah Bebas dari Korupsi (WBK) dan Wilayah Birokrasi Bersih dan Melayani (WBBM), mengawal pengadaan barang dan jasa di lingkungan Polri sejak tahap perencanaan, sosialisasi dan monev terhadap perkembangan aplikasi Dumas Presisi, mengembangkan sistem pengawasan atau audit berbasis IT dan monitoring terhadap kepatuhan penyampaian Laporan Harta Kekayaan Penyelenggara Negara (LHKPN). (Bidhumas)